
第
二
回
定
例
議
会
中
の
６
月

25
日
に

開
か
れ
た
文
教
委
員
会
で
、
南
は
予
定
の

議
題
が
終
了
し
た
後
、
学
校
給
食
調
理
代

行
業
者
の
変
更
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

区
立
大
間
窪
小
学
校
の
給
食
は
、
今
年

４
月
か
ら
代
行
業
者(

フ
ジ
産
業)

に
委
託

さ
れ
て
い
ま
し
た
が
、
区
教
委
の
説
明
の

よ
う
な
「
２
回
あ
る
い
は
３
回
ぐ
ら
い
あ
っ

た
か
と
記
憶
し
て
い
ま
す
が
・
・
、
学
校

に
は
若
干
迷
惑
を
か
け
ま
し
た
が
、
10
分
、

15
分
と
い
う
遅
れ
が
生
じ
た
・
・
。
」
事

態
が
発
生
し
て
い
て
、
業
者
と
の
契
約
を

解
除
し
変
更
し
て
い
た
こ
と
が
明
ら
か
に

な
り
ま
し
た
。

区
は
、
す
べ
て
の
区
立
小
中
学
校
給
食

を
、
民
間
委
託
す
る
と
い
う
方
針
を
す
す

め
て
い
ま
す
。
今
回
の
問
題
は
、
こ
れ
を

す
す
め
る
中
で
起
こ
り
ま
し
た
。

区
教
委
の
説
明
は
、
学
校
給
食
に
経
験

が
な
い
業
者
だ
が
、
「
ぜ
ひ
取
り
組
み
た

い
」
と
い
う
強
い
要
望
が
あ
り
、
保
育
園

で
の
実
績
を
見
て
契
約
し
た
が
、
経
験
あ

る
要
員
の
確
保
が
で
き
な
い
状
態
が
続
き
、

辞
退
届
け
を
受
理
し
て
違
う
業
者
と
契
約

し
た
と
し
て
い
ま
す
。
ま
た
、
学
校
給
食

に
経
験
が
な
い
こ
と
を
承
知
し
て
い
た
が

学
校
給
食
の
経
験
業
者
を
増
や
し
て
い
き

た
い
と
い
う
意
向
も
あ
り
、
経
験
が
な
い

こ
と
に
不
安
は
あ
っ
た
が
、
「
熱
意
」
が

あ
っ
た
の
で
契
約
し
た
、
な
ど
と
説
明
し

ま
し
た
。
「
現
実
的
な
給
食
運
営
に
問
題

は
な
か
っ
た
」
と
い
う
姿
勢
で
こ
の
問
題

み
て
い
ま
す
が
、
先
に
紹
介
し
た
よ
う
に
、

何
回
か
の
遅
れ
を
出
し
て
い
ま
す
。

給
食
を
食
べ
ら
れ
た
の
で
い
い
じ
ゃ
な
い

か
と
済
ま
さ
れ
る
問
題
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

学
校
で
の
生
活
は
、
授
業
前
の
朝
学
習

か
ら
始
ま
っ
て
、
午
前
４
時
間
の
授
業
が

あ
り
ま
す
。
午
後
も
び
っ
し
り
と
授
業
が

組
ま
れ
て
お
り
、
昼
休
み
は
、
体
や
気
持

ち
を
休
め
る
上
で
貴
重
な
時
間
で
す
。
そ

の
貴
重
な
時
間
が
半
分
も
削
ら
れ
た
の
で

す
。
ま
っ
た
く
無
責
任
な
姿
勢
に
は
あ
き

れ
ま
す
。

ま
た
、
報
告
を
求
め
な
け
れ
ば
明
ら
か

に
し
な
か
っ
た
区
教
委
の
姿
勢
は
問
題
で

す
。
区
民
の
厳
し
い
批
判
を
恐
れ
た
の
で

し
ょ
う
か
。
間
違
っ
た
と
き
こ
そ
、
明
ら

か
に
し
て
真
摯
に
批
判
を
受
け
る
と
い
う

姿
勢
が
な
け
れ
ば
、
信
頼
は
得
ら
れ
ま
せ

ん
。
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わずか２ヶ月、「要員確保できないため辞退」と説明
市場参入を急ぐ業者、犠牲は子どもに

区立大間窪小学校の給食を請け負った代行業者(フジ産業)が、今年４月からわずか２ヶ月で入れ

替わるという前代未聞な事態が発生していました。区教育委員会は、南が質問しなければ明らかに

しないで済ますつもりだったのです。

委
託
を
急
ぐ
区
教
委
の
姿

勢
に
反
省
な
し



ご協力ありがとうございました

今年６月の南恵子ニュース臨時号でみなさんにご協力をお願いした、「緑ゆたかな街で文化的に

暮らしたい 八潮のまちについてアンケート」の回答結果を紹介します。ファックスや郵便ポスト

にお届けいただきましてありがとうございました。ご協力に感謝し、今後の活動に生かします。

１、あなたにとって八潮の街のいい所はどこですか？（自由に記述）

①便利 １３％ ②安全 ８％ ③緑ゆたか ８２％ ④全世代共生で

きる地域 ４％ ⑤羽田に近い ４％ ⑥車が入り込まない ８％

２、八潮に住んでいて不便を感じているところがありますか？ あるとしたらどん
なことですか？

銀行がない、本屋がない、スーパーがない、自転車店がない、店舗や公共施設

が中央部にしかない、中央部以外に自販機がない、運河側のネオンが明るすぎ

る、(車の)排気ガスが心配、歩道が狭い、自転車道がない、交通の便が悪い、

大森行バスが少ない、始発と最終 バスの時間を広げて

３、少子高齢化の現状を改善するためにも、若者が安心して住めるよう、家賃助成
の実現が必要ではないかと思いますがいかがですか？

イ、必要 ４７％ ロ、必要ない ４％ ハ、わからない ３４％

４、八潮の商業施設に入ってほしい店舗はどのようなものでしょうか？ また、
魅力ある施設にするには、何があったらいいでしょうか？

ファーストフード店、ファミリーレストラン、安売りスーパー、レンタルビデ

オ、書店、カラオケ、自転車修理、喫茶店、映画館、山北町とタイアップした

農産物販売、すし屋、焼肉店、どのカードでも使用できる銀行、花屋、家電店、

５、八潮で長く住み続けたいと考えていますか？

イ、長く住み続けたい ７８％ ロ、長く住み続けたくない ４％

ハ、わからない １３％

異常な酷暑、みなさんお元気で
過ごしていますか？
８月いっぱい暑い日が続くそう
ですから、健康には充分注意を
してくださいね。

遅くなりましたが

参院選の報告会

８月２５日(土) 午後３時～

南恵子事務所
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